

最近の人身災害に係る安全管理の徹底に関する報告書
の新潟県への提出について

平成 21 年 10 月 16 日
東京電力株式会社
柏崎刈羽原子力発電所

当社柏崎刈羽原子力発電所における度重なる人身災害の発生について、地域の皆さまに大変ご心配をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

当社は、平成 21 年 10 月 6 日に柏崎刈羽原子力発電所 1 号機原子炉建屋におけるけが人の発生を受け、10 月 7 日に新潟県より当所における安全管理の徹底についての申し入れ*を受領いたしました。

これにもとづき、今年 9 月末以降に発生した 4 件の人身災害に関する原因と対策とともに、4 件に共通する災害の発生要因を洗い出して検討した再発防止対策についてとりまとめた最近の人身災害に係る安全管理の徹底に関する報告書を本日、新潟県に提出いたしましたのでお知らせいたします。

当社といたしましては、今回の再発防止対策を着実に実施し、今後、その定着状況を確認してまいります。

また、人身の安全確保の取り組みに「ゴールはない」との認識を持ち、原子力発電所におけるあらゆる人身災害の発生リスクを低減するために、当社ならびに協力企業が行う安全管理について、社内委員会での検討や外部の専門家の指導を踏まえながら継続的な改善に取り組み、地域の皆さまから信頼される原子力発電所の運営に努めてまいります。

以 上

添付資料

- ・ [最近の人身災害に係る安全管理の徹底について（概要）](#)
- ・ [柏崎刈羽原子力発電所 最近の人身災害に係る安全管理の徹底について](#)

* 安全管理の徹底についての申し入れ

「柏崎刈羽原子力発電所における安全管理の徹底について」(平成 21 年 10 月 7 日)

貴社に対しては、日ごろから、柏崎刈羽原子力発電所における安全管理の徹底を要請しているところでありますが、最近、作業員の負傷が頻発していることから、先日、作業手順を確認し安全確保に留意するよう申し入れたところであります。

しかしながら、昨日、再び作業に伴う負傷事故が発生したことは、中越沖地震による被災からの復旧のため多くの作業が行われている中で、地域住民の安心と信頼を損ないかねないものであり、誠に遺憾であります。

負傷事故の多発している原因を徹底的に調査し、協力企業も含め再発防止策を講じて安全管理を徹底するとともに、その状況を報告するように申し入れます。